

Inicio » Titulares » José Luis Gutiérrez y María Álvarez de Sotomayor toman posesión como decanos de Odontología y Farmacia en la US

José Luis Gutiérrez y María Álvarez de Sotomayor toman posesión como decanos de Odontología y Farmacia en la US

TITULARES 64

EUROPA PRESS

- Los profesores José Luis Gutiérrez Pérez y María Álvarez de Sotomayor Paz han tomado posesión de sus cargos como decanos de las facultades de la Universidad de Sevilla (US) de Odontología y Farmacia, respectivamente.



Especialista en Estomatología y Cirugía Oral y Maxilofacial, el profesor José Luis Gutiérrez ocupa desde 1999 la Jefatura de Servicio de Cirugía Oral y Maxilofacial en el Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla, según ha informado este viernes la US en un comunicado.

El nuevo decano de la Facultad de Odontología ya ocupó este cargo de 2005 a 2008, hasta que fue nombrado director gerente del Servicio Andaluz de Salud, puesto en el que permaneció hasta 2014.

ACTUALIDAD



ASÍ SERÁ LA LÍNEA EXPRES DE TUSAM: SEVILLA ESTE - NERVIÓN
LLEGA LA GRAN REMODELACIÓN DE TORNEO, CON ZONAS VERDES, NUEVAS PLAZAS E ITINERARIOS

SEVILLA CELEBRA EL 'DÍA DE LAS LIBRERÍAS' LLEVANDO A CINEASTAS, MÚSICOS Y A LIBRERÍAS

LA #7GALABLOGOSUR PREMIA LA LABOR DE BLOGUEROS, TWITTEROS E INSTAGRAMERS DE SEVILLA

LA GRAN GALA DE ENTREGA DE LOS PREMIOS ONDAS 2017 SE CELEBRARÁ EN SEVILLA

LAS LUCES DE NAVIDAD LLEGARÁN A MÁS DE 200 CALLES SEVILLANAS

SEVILLA ACOGERÁ LA TERCERA CUMBRE INTERNACIONAL DEL SECTOR TURÍSTICO EN 2018